



ALITO RECIBE APAPACHOS

Entre críticas, acude PRI a Sedena a ofrecer su apoyo al Ejército

Acusa Movimiento Ciudadano que fueron a “subordinarse” y a “recibir línea”

VÍCTOR CHÁVEZ
vchavez@elfinanciero.com.mx

En medio de fuertes críticas, la dirigencia nacional y un grupo de diputados federales del PRI acudieron hasta la sede de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), para ofrecer su apoyo a la Guardia Nacional y a que el Ejército permanezca en tareas de seguridad hasta 2028.

Encabezados por el presidente del partido, Alejandro Moreno, y el coordinador de los legisladores, Rubén Moreira, tuvieron un desayuno en privado con el secretario de la Sedena, Luis Cresencio Sandoval, y otros altos mandos del Ejército.

Después de un marcado hermetismo y al final de la reunión, el propio dirigente nacional priista anunció en redes sociales que “nos reunimos con el titular de la Sedena, Luis Cresencio Sandoval, para presentar las preocupaciones de la ciudadanía ante la inseguridad que se vive en todo el país”.

Precisó que “expusimos la necesidad urgente de atender el tema, y la importancia de no dejar que el crimen organizado siga avanzando”. Por la tarde, Moreira acudió con los senadores en privado para convencerlos de que apoyen la propuesta de su bancada, presentada en San Lázaro a través de la diputada Yolanda de la Torre, que consiste en modificar el artículo quinto transitorio de la reforma constitucional aprobada desde 2019.

Aunque algunos legisladores del *tricolor* aceptaron deslizar que “sólo

acudimos a ratificar que se apoyará la iniciativa priista de posponer hasta 2028 las tareas del Ejército en seguridad pública” y que el funcionario “externó su agradecimiento”, entre el resto de los partidos de oposición hubo fuertes críticas.

“Los del PRI fueron a someterse, a subordinarse y, además, a recibir línea, en una actitud vergonzosa”, reprochó el coordinador del grupo parlamentario de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez.

Desde el pasado viernes el *tricolor* “dejó ver su traición a la oposición, al no presentar una sola reserva de modificación a las leyes aprobadas por Morena y sus aliados”, derivadas de la iniciativa del presidente López Obrador para la integración de la Guardia al Ejército.

El vicecoordinador de los diputados del PAN, José Elías Lixa, rechazó la decisión del PRI y reiteró que “hacemos un llamado para mantener la alianza Va por México, pero únicamente a través del retiro de esa iniciativa” priista.



“Hacemos un llamado para mantener la alianza Va por México”

JOSÉ ELÍAS LIXA / Vicecoordinador del PAN en San Lázaro



SALUDO. Luis Cresencio Sandoval y Alejandro Moreno, ayer.

ESPECIAL